

15 OCTOBRE 1978.-

===== (Dimanche)

BOUXIERES AUX DAMES.-(54)

HEURE : 22 H 00

oooooooooooooooooooooooooooo

Deux personnes dans une voiture stationnée au lieu dit "LA PELOUSE " observent deux formes verticales blanches sortant du bois. Les " apparitions " ne touchent pas terre et se déplacent vers les témoins apeurés.

Alors que les phares s'allument, les phénomènes s'enfuient à très grande vitesse et disparaissent sur place.

LES CHRONIQUES DE LA COMMISSION LUXEMBOURGEOISE D'ETUDES
UFOLOGIQUES.